



## PRONUNCIAMIENTO

La Asamblea General de Antiguos Alumnos del Colegio Juan XXIII (ASIA-J23), reunida el lunes 1º de mayo de 2023, respecto de la publicación del periódico El País de Madrid, del día domingo 30 de abril de 2023, sobre las confesiones de pederastia del sacerdote jesuita Alfonso Pedrajas Moreno, manifiesta ante la Comunidad Juan XXIII y la opinión pública nacional e internacional:

1. Condenamos enérgicamente los hechos de pederastia acaecidos en el Colegio Juan XXIII de Villa Granado en Cochabamba, durante los años 1972 – 1987, cuyo autor confeso es el jesuita español Alfonso Pedrajas Moreno.
2. Manifestamos nuestra solidaridad y apoyo incondicional a los compañeros que fueron víctimas de tan repudiables actos de pederastia.
3. Denunciamos el encubrimiento por parte de la Compañía de Jesús que tenía pleno conocimiento, no solo por las reiteradas confesiones de Pedrajas Moreno a los provinciales catalanes y sacerdotes de dicha institución, sino por las denuncias interpuestas por los estudiantes en diferentes momentos, por lo que en todos los casos fueron expulsados del colegio.
4. Exigimos a la Conferencia Episcopal de Bolivia y a las diversas instancias del Estado las investigaciones que amerita el caso, para que no quede en la impunidad y para establecer una verdad por justicia con fines de reparación y no repetición.
5. Aclaremos que el Colegio Particular Juan XXIII fue fundado el año 1964 por el sacerdote diocesano André Enrique Coenraest Jacquellott con el objetivo de formar con la máxima excelencia académica y compromiso social a estudiantes con rendimientos sobresalientes de diferentes regiones de Bolivia. Muchas instituciones reconocen su contribución.

Hilarión Baldviezo Rodríguez  
Presidente

Giovanna Miranda Zapata  
Vicepresidente

Cochabamba, 2 de mayo de 2023.